



ORDRE DE RECENSEMENT ET DÉPART DE NAZARETH POUR BETHLÉEM

*En ces jours-là, parut un édit de l'empereur Auguste, ordonnant de recenser toute la terre.
Ce premier recensement eut lieu lorsque Quirinius était gouverneur de Syrie.*

*Et tous allaient se faire recenser, chacun dans sa ville d'origine.
Joseph, lui aussi, monta de Galilée, depuis la ville de Nazareth, vers la Judée, jusqu'à la ville de David appelée
Bethléem. Il était en effet de la maison et de la lignée de David.*

» Distance à parcourir (à vol d'oiseau) : 110 kilomètres !



Site "prierenfamille.com" n° 789 - Dessin : Madeleine RUSSOCKA - Reproduction interdite pour usage commercial

